

# ふるさと通信

Vol. 101

2019年6月

5月6日から始めた田植えも30日になんとか終わらせる事が出来ました。長丁場、かなり疲労もたまったと思いますが、最後まで協力してくれた家族に感謝です。それにしても、今年の田植えは暑かった。後半は連日30℃を超える気温で1日200~300枚の重い苗を運び、歩けば足を取られ、長靴も脱げてしまうような深い重粘土の田んぼとの格闘。ほんとくたびれました。でも誰もケガをすることもなく無事に終わられたので何よりです。アイガモのピーちゃんも到着し、もう元気に田んぼの中を泳いでいます。僕も負けずに除草機押しを始めようかな。みんなが協力して植えた稲、美味しいお米が穫れるよう、管理作業を頑張ろうと思います！



日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ  
“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！

<https://www.facebook.com/kanayafarm.jp>



水を入れて代掻き。大きな田んぼを平らにするのが腕のみせどころ！



休みの日は子ども達も手伝ってくれ助かりました。



今年は試験でアヒルの子も少しいます。今は可愛いですが、どんな風に育ってくれますか。



田植機が埋まる田んぼ用に2条の歩行田植機を購入。あまり出番がなければいい機械です。(笑)



広い田んぼで泳ぐのは気持ちよさそう。頑張ってくれよー！



田んぼの見回り中、キツネの兄弟が近寄ってきました。子どもは好奇心が旺盛なんですね。



最後の小学校運動会。瞳は応援団の旗振りでした。

6月のオマケは、自家製梅干しです。昔ながらのすっぱい梅干し。夏ばて防止にもいいようです。季節はずれの暑さで身体に負担もかかっていると思います。風邪など召されませんように。それでは、新しい令和の時代も、よろしく願いいたします。

ホームページ：<http://www.kanaya-farm.jp/> 2019年6月1日

Eメール：[info@kanaya-farm.jp](mailto:info@kanaya-farm.jp) 金谷 武志